

La Bolivie négociera l'organisation des Jeux régionaux de 2027



La Paz, 26 avril, (RHC).- Le président Evo Morales va négocier la possibilité d'accueillir en Bolivie les Jeux Panaméricains de 2027.

Le ministre bolivien des Sports, Tito Montaño, a avancé que le président Morales se réunira le 2 mai, à Santa Cruz, une ville dans l'est de la Bolivie, avec Neven Ilic, président de Panam Sport pour lui poser la question.

Un bulletin du ministère bolivien des Sports a rappelé que lors des XIe Jeux Sud-américains effectués à Cochabamba, le gouvernement bolivien a réalisé plusieurs démarches dans ce but.

Tito Montaño a précisé que la réunion du 2 mai avec le président de Panam Sport sera «probablement la plus importante» parce que ce sera au président de confirmer l'engagement de tout un pays.

Pour l'instant, la XVIIIe édition des Jeux Panaméricains aura lieu à Lima, la capitale péruvienne cet été et celle de 2023 a été octroyée à Santiago du Chili.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/189309-la-bolivie-negociera-lorganisation-des-jeux-regionaux-de-2027>



Radio Habana Cuba